

RFP #1000190191
Questions and Answers #1 (1-2)

Q1. The tender notice webpage states that "The total value of the contract emanating from this RFP shall not exceed \$160,000.00." The RFP breaks the proposed costs down yearly. Is the the \$160,000.00 figure per year or total for all years?

A1. The amount is the total for all years, the proposed cost annually is \$40,000

Q2. The tender notice webpage states that, "Contractor will own Intellectual Property". Does this include the Radon.Machealth.ca, is an online accredited continuing medical education course that was previously developed? What will be the relationship of the supplied IP to the successful vendor?

A2. The "Contractor will own Intellectual Property" relates to any new materials or resources developed to complete the required deliverables and milestones, this does not include the URL Radon.Machealth.ca. Currently, the course is composed of 6 modules (e.g. The disclaimer information; the pre- and post-module quizzes; the pre- and post-module surveys; and the main content module). The main content module is authored in a third-party e-learning authoring tool, but can be published with an output (referred to as SCORM) that is an e-learning standard. It can also be published as HTML output that could be hosted on a website for viewing but would not have the tracking elements.

Q1. La page Web de l'avis d'appel d'offres énonce que « la valeur totale du contrat émanant de la présente DP ne doit pas dépasser 160 000,00 \$. » La DP ventile les coûts proposés tous les ans. Le montant de 160 000 \$ est-il annuel ou est-ce le total pour toutes les années?

R1. Le montant est le total pour toutes les années. Le coût annuel proposé est de 40 000 \$.

Q2. Selon la page Web de l'avis d'appel d'offres, « l'entrepreneur détient les droits de propriété intellectuelle ». Est-ce que cela comprend le site Radon.Machealth.ca, qui est un cours d'enseignement médical accrédité ayant déjà été élaboré? Quelle sera la relation de la propriété intellectuelle avec le fournisseur retenu?

R2. L'énoncé « l'entrepreneur détient les droits de propriété intellectuelle » se rapporte au nouveau matériel ou aux nouvelles ressources élaborés pour achever les produits livrables et les jalons requis, ce qui ne comprend pas l'adresse URL Radon.Machealth.ca. Actuellement, le cours est composé de six modules (p. ex., un avertissement, des questionnaires avant et après module, des sondages avant et après module et le contenu principal du module). Le contenu principal du module est rédigé au moyen d'un outil d'édition d'apprentissage en ligne d'un tiers, mais peut être publié au moyen d'un format standard (appelé SCORM) d'apprentissage en ligne. Il peut aussi être publié en format HTML qui pourrait être hébergé sur un site Web pour être consulté, mais qui n'aurait pas d'éléments de suivi.